

令和7年度

徽典会定期総会・記念講演・懇親会

4月26日（土）山梨大学教育学部J号館A会議室・大学会館に於いて令和7年度の定期総会・記念講演会・懇親会を行いました。今年度は平成7年卒業の皆さんが実行委員として会を運営してくれました。

徽典会定期総会

定期総会は長谷川徽典会会長の挨拶、来賓の中村学長、全学同窓会野田会長、皆川東京支部長からの挨拶の後、事業報告、役員、事業計画等が提案され承認されました。また、最後に令和7年度実行委員長 黒澤宏至氏から次年度実行委員長八巻一貴氏に引継ぎが行われました。



長谷川会長挨拶



中村学長挨拶



実行委員引継ぎ



実行委員紹介

記念講演

今年度、徽典会会長に就任した長谷川千秋氏（教育学部長・大学院教育学研究科長）を講師をお願いし「 ことばとつながり、人とつながる – 方言から日本のことばを考える – 」をテーマに御講演いただきました。



長谷川氏の講演



質疑応答

懇親会

懇親会は大学会館ラウンジをお借りし、来賓、役員、実行委員、平成7年卒業生で和やかに行われました。7年卒業生はその後場所を変え同級会で盛り上がったそうです。



黒澤実行委員長挨拶



左：皆川東京支部長

実行委員より



やりがいを感じながら、楽しく仕事をさせていただきました。
同窓会が開催されていることは存じておりましたが、事務局を始め多くの方の係わりとご苦勞のお陰であったことを改めて実感いたしました。今回の総会と同級会をきっかけに、仲間とのつながりが再び結べましたこと、また母校へ寄せる思いが強くなりましたことに、大変感謝しております。良い機会をいただき、本当にありがとうございました。

同級会では、学生時代に一気にタイムスリップして、楽しいひと時でした。
次は、5年後!!という約束をみんなと交わして終わりました。今後ともよろしく願い致します。

<実行委員2名のメールから抜粋>